

LA GRATUITÉ SCOLAIRE : UNE UTOPIE?

La «crise» des finances publiques actuelle est due aux choix des gouvernements des dernières années : baisses d'impôts aux plus riches, élimination de la taxe sur le capital, etc. Des alternatives de financement à l'éducation existent. À titre d'exemple, en 2007, le gouvernement libéral a consenti à une baisse d'impôts de 950 millions de dollars, au bénéfice des plus riches. En contrepartie, rendre l'éducation gratuite à tous les niveaux couterait approximativement 700 millions. C'est le temps de revoir nos priorités.

**ENSEMBLE,
BLOQUONS
LA HAUSSE.**

www.bloquonslahausse.com

Association pour une Solidarité Syndicale Étudiante



Source : www.iris-recherche.qc.ca